

Haben Sie noch Fragen oder bereits Ideen?

Das Pfarrbüro sammelt Vorschläge
und gibt Auskünfte.

Schreiben Sie einfach eine E-Mail an:
[pastoralbuero.koenigswinter@
erzbistum-koeln.de](mailto:pastoralbuero.koenigswinter@erzbistum-koeln.de)

**Bis zum 31.01.2024 werden
Vorschläge gesammelt.**

Wir zählen auf Sie!
Ihre Pfarrgemeinde St. Laurentius



Design & Grafik: Jonas D. Schwesig



Die Zukunft der Heilig Geist Kirche

Das Wahrzeichen von Römlinghoven

**Ideen für die weitere
Nutzung gesucht!**

Machen Sie mit!





Unsere Kirche...

In der katholischen Filialkirche Heilig Geist wurden seit Sommer 1965 Gottesdienste gefeiert.

Ihren Namen erhielt sie durch die Tradition des Pfingstfestes, das in Römlinghoven seit Jahrhunderten der höchste Ortsfeiertag ist.

Die Kirche ist mit ihrem kantigen Turm ein Wahrzeichen des Ortes und beherbergt die aus dem Jahr 1514 stammende St. Anna-Glocke, die man täglich im Ort hört.

Am 23. September 2023 wurde die denkmalgeschützte Kirche außer Dienst gestellt. Das bedeutet, dass dort nun keine regelmäßigen Gottesdienste mehr stattfinden.

Wie geht es weiter?

Es werden Konzepte gesucht, wie das Gebäude und das Grundstück künftig sinnvoll genutzt werden können. Der Kirchenvorstand und der Pfarrgemeinderat sind offen für vielfältige Vorschläge.



Was ist zu beachten?

Die perspektivische Nutzung sollte:

- » für die Menschen in Römlinghoven und darüber hinaus einen Mehrwert bieten
- » dem christlichen Glauben nicht widersprechen
- » den Denkmalschutz beachten
- » das Gebäude als Wahrzeichen erhalten und stärken



Ideen gesucht!

Haben Sie eine Idee zur Nutzung des Gebäudes und des Grundstückes?

Alle sind angesprochen:

Privatpersonen, aber auch Vereine, Organisationen, Unternehmen und Investoren.

Machen Sie mit und helfen Sie, die Zukunft des Römlinghovener Wahrzeichens zu gestalten!

